Petrobras espera resarcimiento por más de mil 600 millones de USD



Brasilia, 18 nov (RHC-PL) Petrobras esperar recibir un valor potencial superior a los mil 600 millones de dólares en los tribunales, como resarcimiento por las investigaciones derivadas de la operación anticorrupción Lava Jato, dijo hoy la petrolera estatal brasileña.

El estimado se dio a conocer este viernes, cuando la compañía recibió simbólicamente 204 millones de reales (unos 60 millones de USD) en una ceremonia efectuada en la sede del Ministerio Público Federal (MPF) en Curitiba, la capital del estado de Paraná.

Entre 2015 y lo que va de este año Petrobras ya había recibido otros 450 millones de reales (más de 130 millones de dólares), recuperados mediante acuerdos de colaboración premiada y de indulgencia firmados por el MPF con individuos y empresas involucrados en el esquema de corrupción de Petrobras.

Existen ocho acciones por mala conducta administrativa cuyo potencial resarcimiento es de cinco mil 500 millones de reales (más de mil 600 millones de USD) y en las cuales Petrobras actúa como coautora, indicó la fuente.

Además, la Justicia en Curitiba ya fijó multas que suman aproximadamente 730 millones de reales (cerca de 215 millones de billetes verdes) relacionadas con las 30 acciones penales presentadas por el MPF y en las cuales la petrolera funge como asistente de la acusación.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/112564-petrobras-espera-resarcimiento-por-mas-demil-600-millones-de-usd$



Radio Habana Cuba